
Normalización de la Economía

¿Qué situación económica encontró el Gobierno?

El 10 de diciembre del año pasado el Gobierno recibió un país aislado, sin relaciones internacionales 

prósperas ni financiamientos de ningún tipo como consecuencia de un default que duró 14 años. Una 

Argentina con sus economías regionales en crisis y con múltiples tipos de cambio que le impedían 

funcionar normalmente.  

¿Qué prometió?

Eliminar las retenciones que estaban ahogando a las economías regionales, resolver el conflicto con

los holdouts, que nos aislaban del mundo, y terminar con el cepo cambiario. 

¿Qué hizo?

      Bajó las retenciones a la soja y eliminó las de todos los otros productos agropecuarios, y lo mismo hizo

con las retenciones a las exportaciones de productos industriales.

      Unificó el tipo de cambio y llegó a un acuerdo con los holdouts, poniendo fin al default y generando 

vínculos confiables con los demás países para atraer inversiones, financiamientos y  oportunidades de

empleo para muchos argentinos. 

      Ahora nuestro país avanza hacia una economía normalizada. El mundo nos abrió sus puertas; en lo

que va del año hay 25 destinos nuevos para exportar los productos del campo argentino y ya estamos

recibiendo a empresas que vienen a invertir o a fusionarse con emprendimientos locales para unir y 

potenciar nuestras habilidades.  
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Apoyo a las Pequeñas y Medianas Empresas (PyMEs)

¿Cómo estaban las PyMEs cuando asumió este Gobierno?

Estaban atravesando una situación crítica, sin acceso a créditos y con impuestos excesivos que

las ahogaban. Entre 2012 y 2015 cerraron 8.500 PyMEs que habían perdido peso frente a las 

grandes empresas.

¿Qué prometió?

Trabajar para que las PyMes argentinas volvieran a ocupar su lugar y pudieran crecer sin presiones

tributarias ni trabas burocráticas. 

¿Qué hizo?

Envió al Congreso un proyecto que fue aprobado con un fuerte apoyo de las dos cámaras y que hoy 

ya es ley: la Ley PyME.  Ahora, en lugar de ser un obstáculo, el Estado las acompaña y las motiva para

que puedan desarrollarse, crear más y mejor empleo y ofrecer productos y servicios que nos 

llenen de orgullo. 

      Ahora las PyMEs pueden pagar el IVA a 90 días (en lugar de 30), lo que les produce un gran alivio y la 

posibilidad de autofinanciarse; descontar de ganancias hasta el 100% del impuesto al cheque; dejar

de pagar el impuesto a la Ganancia Mínima Presunta y conseguir créditos con tasas por debajo 

de la inflación.

Una cultura política más abierta

¿Cómo se manejaba la política antes?

Los medios públicos estaban siendo usados con fines partidarios y la política estaba viciada con

enfrentamientos inútiles, sin diálogo entre los partidos y sin un vínculo real con los ciudadanos.

¿Qué prometió el Gobierno?

      Ser un gobierno que garantice la libertad de expresión y el derecho a pensar distinto sin ser molestado,

juzgado o presionado.

      Ser un gobierno que dialogue con todos los sectores y que no considere enemigos a aquellos que 

disientan con él.
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¿Qué hizo?

      Puso fin a la utilización de la TV pública y Fútbol para Todos como vehículos de propaganda oficialista. 

La Casa Rosada abrió sus puertas a la prensa e invitó al diálogo a candidatos presidenciales, gobernadores, 

intendentes, sindicatos y dirigentes de todo tipo. 

     Restableció el rol del Congreso como un ámbito de discusión de políticas públicas. 

      Como país estamos avanzando hacia una cultura política abierta y con total libertad de expresión, 

donde el diálogo entre los distintos sectores sea fundamental y todos los intereses estén representados. 

 

Ingreso Universal para todos los niños

¿Con qué criterio se otorgaban las asignaciones antes?

Las Asignaciones Familiares se entregaban, muchas veces, a cambio de favores y sin una auditoría seria 

que permitiera saber quiénes la necesitaban verdaderamente y quiénes no. Además, no tenían acceso los 

hijos de los monotributistas ni los de los trabajadores temporarios, y había casi un millón y medio de

chicos que necesitaban esta ayuda y, por diversos motivos, no la estaban recibiendo. 

¿Qué prometió este Gobierno?

Universalizar el ingreso por hijo para incluir a los niños de todo el país.

¿Qué hizo?

      Impulsó las medidas necesarias para que cada niño pudiera contar con un ingreso mínimo e incluyó

a 1.200.000 que necesitaban esta ayuda y no la estaban recibiendo. Actualmente sigue analizando la

situación en todo el país para seguir incluyendo a todos los niños que lo necesitan. 

      Eliminó las barreras entre la AUH y otros programas sociales para que todos los chicos pudieran

estar cubiertos.

      Duplicó los topes de ingreso para que más familias pudieran obtener Asignaciones Familiares y 

aumentó las escalas para que más familias pudieran cobrar el monto máximo. 

      Incorporó al régimen a más de 300.000 hijos de monotributistas y de trabajadores temporarios, que

antes estaban excluidos. 
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Saldar la deuda histórica con nuestros jubilados

¿Cómo era el escenario cuando asumió este Gobierno?

Un Estado que, durante muchos años, se negó a pagar a los jubilados lo que les corresponde.  

¿Qué prometió este Gobierno?

Acompañar a nuestros adultos mayores con la creación de una pensión que les asegure un ingreso y 

beneficios en esta etapa tan importante de sus vidas. 

¿Qué hizo?

      Impulsó la creación de la Pensión Universal para Adultos Mayores, que asegura un ingreso a todos

los adultos mayores de 65 años, hayan o no hecho aportes jubilatorios, y que permite acceder a la cobertura

de PAMI y cobrar Asignaciones Familiares. 

      A través del programa de Reparación Histórica empezó a saldar la deuda del Estado con más de dos

millones de jubilados para que puedan cobrar lo que les corresponde después de toda una vida de trabajo. 

      Por ley, está a los jubilados y pensionados que cobran el haber mínimo. En el próximo año se van a

actualizar los haberes de dos millones de jubilados y se van a pagar todos los juicios pendientes, poniendo

fin a la estafa de años e instalando un sistema jubilatorio sano que se sostenga en el tiempo. 

El plan de infraestructura más ambicioso de la historia

¿Con qué situación se encontró el Gobierno?

      Una infraestructura de transporte deficiente y un sistema energético colapsado por la falta de inversión. 

      En 2015, la inversión en infraestructura alcanzó su nivel más bajo en 40 años.

¿Qué prometió?

Llevar adelante el plan de infraestructura más ambicioso que hayamos conocido. 
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¿Qué hizo?

      Puso en marcha, en todo el país, un plan de infraestructura que incluye el inicio o reactivación de obras

en rutas, puentes, autopistas y aeropuertos. 

      Empezó a renovar estaciones de tren y a modernizar los ferrocarriles para que los argentinos tengan más

opciones a la hora de viajar. 

Agua potable y cloacas para todos los argentinos

¿Cuál era la situación cuando asumió este Gobierno?

Una de cada seis familias no tenía agua potable y cuatro de cada diez no tenían cloacas. 

¿Qué prometió?

Que en los próximos 4 años todos los argentinos tengan agua corriente y el 75% cuente con acceso a cloacas.  

¿Qué hizo?

      Lanzó el Plan Nacional de Agua para alcanzar el 100% de cobertura de agua potable y el 75% de

cloacas en zonas urbanas en 2019. Además, el plan incluye obras para proteger a todos los argentinos

de las inundaciones. 

      Ya se está avanzando con más de 1.200 obras en simultáneo para que cada día más familias puedan

vivir mejor. 

      Además de mejorar la vida de los vecinos de todo el país, estas obras generan miles de puestos de

empleo de calidad.

Plan Nacional de Primera Infancia

¿Cuál era la situación cuando asumió este Gobierno?

El 10 de diciembre del año pasado, el Gobierno recibió un país con más de 600.000 niños de entre 3 y 9

años que no estaban escolarizados ni bien alimentados.
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¿Qué prometió?

Crear una red de Espacios de Primera Infancia (EPI) y 3.000 jardines de infantes para que los niños

de todo el país reciban todos los cuidados que necesitan para crecer sanos y fuertes. 

¿Qué hizo?

      Inauguró los primeros EPI de los 4.000 que espera abrir en cuatro años, y que se sumarán a 3.000

jardines de infantes, para acompañar a los chicos desde que nacen y brindarles atención, nutrición, 

cuidados y estímulos en esta etapa, que es la más importante de sus vidas. 

      Presentó  en el Congreso un proyecto de ley para que la escolaridad sea obligatoria desde los tres años. 

Un estado más transparente

¿Cuál era la situación cuando asumió este Gobierno?

      Un INDEC intervenido por el gobierno anterior, con estadísticas adulteradas.

      Un Estado a puertas cerradas que se negaba se negaba a rendir cuentas y a transparentar su gestión.

¿Qué prometió?

¿Qué hizo?

      Puso fin a la intervención del INDEC y normalizó su estructura e investigaciones; ahora los datos

vuelven a ser confiables. 

      Publicó estadísticas reales sobre el índice de inflación, pobreza, crecimiento y mercado de trabajo.

      Llevó al Congreso un proyecto que se convirtió en ley. Con la Ley de Acceso a la Información Pública

cualquier ciudadano puede pedir al Estado que le rinda cuentas. 

Sanear el INDEC y gobernar con la verdad, transparentando las estadísticas de la administración pública

y del Estado en general.
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Combatir el narcotráfico

¿Cuál era la situación cuando asumió este Gobierno?

Durante los últimos años el narcotráfico avanzó considerablemente y se instaló porque el Estado se lo

permitió, por acción o por omisión.

¿Qué prometió?

Poner todas las herramientas disponibles al servicio de la lucha contra narcotráfico, haciendo de este

uno de sus tres ejes principales de campaña.

¿Qué hizo?

      Mejoró el equipamiento, la formación y los salarios de la fuerza de seguridad y está trabajando

para generar más confianza entre las fuerzas y los ciudadanos.

      Avanzó con el traspaso de la policía a la Ciudad de Buenos Aires, algo muy bueno para todo el

país porque ahora la Policía Federal se va a poder dedicar a investigaciones más complejas como el

narcotráfico, el lavado de dinero y la trata de personas sin tener que estar todo el tiempo en las calles

de la Capital. 

      Está mejorando la seguridad de las fronteras y se está avanzando con leyes que apuntan a terminar

con la impunidad como, por ejemplo, la ley de flagrancia (contra la “puerta giratoria”).

      Está fomentando el trabajo en equipo con las gobernaciones de todo el país para que la lucha
contra el narcotráfico sea una política de Estado. 

Estamos convencidos de que este es el camino correcto para seguir avanzando

 hacia un país inclusivo, con Pobreza Cero y lleno de oportunidades para todos. 

¡Muchas gracias!

Equipo Cambiemos.


